

2023年8月9日

党首声明 ～広島・長崎に思いを寄せて～

政治家女子 48 党党首 大津綾香

8月6日の広島と8月9日の長崎への原爆投下という陰惨な出来事が起きてから78年が経過しました。原爆の直接的な被害により亡くなられた20万を大きく超える方々、今日に至るまで後遺症に苦しんでおられる方々、被害に遭われた全ての方々、愛犬、愛猫や美しいふるさとなどの動植物に至るまで深く哀傷の意を捧げます。

広島・長崎の原爆のみならずビキニ環礁の米軍の水爆実験の被害に遭った第五福竜丸。日本は核兵器の世界最大最多の被害を受けた、民族、国家です。核兵器の恐ろしさに震撼するとともに、その被害が未来永劫世界中から根絶されることを願わないではおられません。日本だからこそ核兵器の根絶こそが人類の目指すべき理想であると世界に訴求できるはずです。

様々な厳しい世界情勢の中にあって、核廃絶に至る道のりが遠く険しいことは十分に理解しています。しかし、核拡散防止条約・核兵器禁止条約への批准、NPT体制の堅持、軍縮に対する働きかけなど現状の日本でもできることは多々あるはずです。現実を見つめながらも理想を諦めない姿勢を取り続けることこそが、未来への道を切り拓くものであることを、亡くなられた被害者の皆様に誓い続けてまいります。